
INFORMACIÓN MUNICIPAL 

 

Como sabéis el agua es un recurso a controlar, pues en los últimos años el nivel freático ha bajado 

mucho, y nuestras fuentes en verano están bajo mínimos. 

Este Ayuntamiento desde varios años viene actuando en distintos frentes, con buenos resultados  que 

nos permite mantener el consumo diario prácticamente todo el día. 

 

Nuestras actuaciones van encaminadas a 3 sectores: 

1º-  La construcción de un nuevo sondeo que no dependa de la capa freática.  

2º-  Controlando las pérdidas en la red de abastecimiento, sectorizando zonas   con nuevas 

llaves de corte. 

3º- Control del consumo individualizado. Este punto todavía no implementado por un problema 

técnico y para nosotros muy importante para la optimización de nuestros recursos. 

 

Nuestro objetivo a corto plazo es ofrecer el mejor servicio de agua con los recursos que actualmente 

tenemos. 

Este verano nos hemos encontrado con las siguientes dificultades no previstas, pues nunca se habían 

presentado con tanta rapidez y tanto problema: 

 

 1º.- La fuente Toro apenas nos aporta agua está muy baja de nivel. 

 2º.- Los pozos del depósito al secarse el río también nos aportan muy poco agua. 

 3º.- Y la fuente vieja está también en niveles freáticos muy bajos. 

Ante estas dificultades, la aportación del sondeo que hemos hecho recientemente es muy importante 

para mantener el servicio pero es insuficiente. 

Y como hemos observado un gran consumo en los últimos días e incluso por la noche…… 

OS PROPONEMOS que además de hacer un consumo responsable que estamos convencidos que lo 

vais a hacer, os informamos de que realizaremos cortes por la noche de 00h  a 08h 

Somos conscientes de que este Ayuntamiento en los próximos años debe seguir haciendo nuevas 

inversiones para mantener el servicio de abastecimiento de agua al 100%. 

 

Gracias a todos por vuestra aportación 

 

El Ayuntamiento 


